



Victoriandrea y Pilar Cabello dijeron que los tres estilos poéticos provocaban un sismo... de ahí el nombre del libro: "Teluria".



Tres jóvenes poetas editaron su libro

23/07/96

"Teluria", de ediciones Letra Nueva, se titula el libro de poesía que recopila el trabajo de tres estudiantes universitarios. Es un texto de cien páginas que recoge por separado los poemas de Victoriandrea, Rebel y Pilar Cabello. Los tres tienen la experiencia de anteriores publicaciones colectivas, ya que pertenecieron en algún momento a talleres literarios.

Los autores señalaron que el nombre del libro se debe a que los tres estilos que se unen en él son completamente distintos y que, por lo mismo, la combinación de ellos produce un movimiento sísmico o telúrico. Victoriandrea, estudiante de Ciencias Políticas y Administrativas de

la Universidad de Concepción, señaló que su poesía es fuerte y explosiva y contrasta un poco con la de Pilar Cabello, egresada de Odontología de la misma casa de estudios, que es más introspectiva. La de Rebel, en cambio, es mucho más lírica.

Los autores de "Teluria" coinciden en que es un texto donde no hay poemas que sobresalgan y no hay un estilo que destaque por encima del resto. Andrés Gallardo, escritor y director de Extensión de la Universidad de Concepción, escribió el prólogo de "Teluria" y -según sus autores- eso les da la pauta de que es un buen trabajo. Está a la venta en librerías Alar y Manantial.

Crónica, Concepción, 9-VII-1996 p. 23.

Tres jóvenes poetas editaron su libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres jóvenes poetas editaron su libro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile